
RAPPORT FÉVRIER 2025 

Bonsoir à toutes et à tous,  

Avant de débuter, j’aimerais que l’on prenne une minute de silence pour les personnes 

qui nous ont quittés au courant des dernières semaines. Paul-Aimé Mallet, qui a été maire 

du Village de Le Goulet de 2014-2022 avant la réforme de la gouvernance locale. Paul-

Aimé était une personne engagée dans sa communauté et sur différents comités. Je 

présente mes sympathies à sa famille, la communauté des pêcheurs et à la communauté 

de Le Goulet.  [Minute de silence] 

Je suis très heureux de vous compter parmi nous ce soir. Bonne et heureuse année 2025, 

même si je sais très bien que 2025 est déjà bien entamé. Je vous souhaite la santé à vous 

et vos familles.  

Je veux remercier les employés de la municipalité et les bénévoles pour le travail 

quotidien et les efforts continus pour servir au meilleur de leur capacité les citoyens et 

citoyennes de la municipalité et assurer les suivis apportés aux différents dossiers.  

Merci aux conseillers, conseillères pour vos rapports respectifs. 

Informations générales 

Le mois de janvier a été un mois particulièrement varié en termes de température qui a 

retardé les activités au centre plein air les Arpents de neige. Cependant, les citoyens 

peuvent quand même bénéficier d’une gamme d’activité   

Je veux féliciter : 

▪ Dr. Serge McGraw pour l’ouverture de sa nouvelle clinique qui a pignon sur le 

boulevard J.D.Gauthier en face du Robichaud lingerie. Nous lui souhaitons un bon 

succès.  

▪ Le nouveau propriétaire du magasin Pet Value qui a officiellement ouvert ses 

portes. Nous lui souhaitons également un bon succès. 

▪ Samuel Paquet pour son nouveau poste de gérant des quais à l’administration 

portuaire. Je tiens à remercier Camille André Mallet pour ses années de service et 

je lui souhaite une retraite bien méritée.  

▪ Erica Plourde qui a fièrement représenté les Aigles bleues de l’Université de 

Moncton ainsi que l’Acadie lors des jeux mondiaux universitaires d’hiver. Son 

équipe a décroché la médaille d’argent.  

▪ Les organisateurs du tournoi M13-U13 sous la présidence de Mylène Haché pour 

la préparation et l’organisation du 59e tournoi Luc Bourdon. Merci également aux 

employés municipaux pour le support apporté.  

▪ Les récipiendaires de notre municipalité des Médailles du couronnement du Roi 

Charles III en raison de leur contribution significative et exceptionnelle à la 



valorisation de leur territoire: Armand Caron, Marion Tétégan Simon, Jean-Pierre 

Hébert et Christine Lemay. 

Dès le 3 février, le nouveau circuit du transport en commun rentre en service. Vous 

pouvez voir à l’écran les nouveaux arrêts qui se sont rajoutés dans notre municipalité. En 

visitant le site flexipeninsuleacadienne.ca ou en téléchargeant l’application Blaise Transit, 

vous pouvez avoir accès aux horaires de l’autobus. L’autobus vous permettra de faire la 

connexion avec les municipalités de Tracadie et Caraquet à partir de Pokemouche.  

Le mois de janvier a bien débuté et a permis de planifier les projets/initiatives que l’on 

voudrait entreprendre pour l’année en cours. Je vous brosse un portrait succinct de 

certains dossiers sur lesquels nous allons nous pencher (il n’y a pas d’ordre d’exécution) : 

- Logement abordable et construction des infrastructures qui y sont associés.  

- Mise à niveau de nos infrastructures communautaires, sous-terraines et de 

surface. 

- Développement économique 

- Étude pour la prolongation de nos infrastructures sanitaires et d’eau 

- Pont Inkerman 

- Pont Shippagan-Lamèque 

- Routes provinciales désignées (Inkerman, Baie-du-petit-Pokemouche et Haut-

Shippagan) 

- Érosion 

- Édifice municipal Shippagan et le Goulet 

- Couverture cellulaire 

- Sentier rivage 

- Aréna 

Il ne fait aucun doute qu’un nuage d’incertitude plane au-dessus de notre province et de 

notre pays, alimenté par les prises de position imprévisibles du président américain. 

L’instauration d’une taxe de 25 % sur les exportations canadiennes aura un impact direct 

sur notre économie et sur les revenus provinciaux. Étant donné que notre municipalité et 

notre région sont fortement exportatrices dans plusieurs secteurs d’activité, nous suivons 

ce dossier de près. Toutefois, cette situation pourrait aussi être une occasion pour nos 

gouvernements d’investir davantage dans l’innovation, notamment dans des secteurs 

clés comme la pêche, l’agriculture, la tourbe, l’aquaculture et bien d’autres. 

En termes d’activités et représentations durant le mois de décembre et de janvier, voici 

ce que je peux dire : 

18 décembre : réunion avec la première ministre et le ministre Kennedy des 
gouvernements locaux pour discuter du cadre fiscal pour les municipalités. Un dossier 
prioritaire pour les municipalités qui pourraient permettre que les municipalités puissent 



avoir des fonds additionnels pour notre fonctionnement qui ferait en sorte que les 
citoyens puissent avoir un répit au niveau de potentiel hausse de taux de taxation. 
 
7 janvier : une réunion de travail avec notre député Éric Mallet, réunion qui aurait dû se 
tenir avant les fêtes, pour lui faire part de nos priorités à haut niveau. Une demande de 
rencontre avec le conseil municipal a été demandé et j’attends un retour de sa part.  
 
13 janvier : à l’invitation de Glenda Robichaud, j’ai participé à une réunion en ligne de 
breffage sur le dossier du pont multifonctionnel à Inkerman avec les ministres Keith 
Chiasson, Isabelle Thériault et les députés, Luc Robichaud et Éric Mallet.  
 
15 janvier : réunion de planification avec les maires de la Péninsule acadienne en vue 
d’une rencontre avec le ministre Kennedy des gouvernements locaux.  
 
16 janvier : j’ai donné une entrevue à CKRO sur les dossiers prioritaires et les projets que 
nous souhaitons mener de l’avant en 2025.   
 
22 janvier : J’ai pris part à la cérémonie d’installation de Mme Louise Imbeault à titre de 

33e lieutenante-gouverneure du Nouveau-Brunswick. J’ai profité pour m’entretenir avec 

le ministre Kennedy et réitérer les dossiers importants pour notre municipalité 

(financement pour la réforme municipale, érosion, pont multifonctionnel). 

En soirée, j’ai participé avec le député Mallet et la conseillère Nathalie a une réunion avec 

la municipalité Ile-de-Lamèque pour discuter du dossier des changements à venir au 

centre de santé communautaire. Le but de la rencontre était de partager les enjeux vis-à-

vis des changements, les impacts sur notre population et d’aligner notre message en vue 

d’une rencontre à venir avec Vitalité. 

24 janvier : J’ai participé au dévoilement de la nouvelle image de marque du transport 

régional et au dévoilement des nouveaux trajets. C’est un projet prometteur pour la 

Péninsule acadienne qui devrait permettre de réduire le nombre de véhicule en 

circulation de 250 voitures par année. À la suite de la conférence de presse, j’ai eu une 

rencontre avec le ministre LePage, responsable de la SDR, de l’environnement et des 

changements climatiques. L’échange a permis de lui faire part de l’enjeu d’érosion 

présent dans notre municipalité, lui demander une rencontre avec le conseil municipal et 

lui faire part des dossiers en cours et à venir auprès de la SDR.  

28 janvier : j’ai eu une réunion avec la nouvelle doyenne du CCBN-PA, Mme Renée 

Morrison. Nous avons pu échanger sur les enjeux et opportunités du CCNB dans notre 

municipalité.  

30 janvier: j’ai participé au discours sur l’état de la province à Fredericton où la première 

ministre a pu présenter les bons coups, les enjeux et les perspectives de son 

gouvernement. Mme Holt a présenté les objectifs sur lesquels sont gouvernements va 



mettre l’emphase au cours des prochains mois. L’information est disponible sur le site du 

GNB.ca. Les messages clefs que je retire du discours c’est que le gouvernement veut être 

imputable, qu’il faut apporter des changements dans les façons de faire car les ressources 

tant humaines que financière ne sont pas illimités, et il faut travailler en équipe pour 

réaliser les objectifs qu’ils se sont fixés.  

2-3 février : j’ai été supporté nos jeunes lors du tournoi M13-U13 Luc Bourdon. 

Ressources humaines 

Je tiens à féliciter Sylvie Goupil-McGraw qui sera notre Directrice générale adjointe et à 

remercier Marielle David pour sa contribution à la municipalité durant le temps qu’elle a 

passé à la municipalité. Je lui souhaite bon succès dans ses projets futurs.  

Activités à venir 

Février est le mois de l’histoire des Noirs. Cette année c’est sous le thème « L'héritage et 

le leadership des personnes noires : célébrer l’histoire canadienne et inspirer les 

générations futures » que le gouvernement fédéral a lancé les festivités le 1er février 

dernier. Ce thème reconnaît la diversité des Canadiens noirs, l'importance du leadership 

des Noirs et l'héritage qu'ils laisseront aux générations futures. Je tiens à remercier les 

communautés noires d’ici et du Nouveau-Brunswick pour leur apport au développement 

de leur collectivité respective et de les enrichir.  

6-9 février : Carnaval des glaces de Shippagan. La programmation est déjà disponible. 

14 février : ne pas oublier la Saint-Valentin 

19 février : jour de la famille avec une journée d’activité gratuite au centre plein air. 

21-23 février : 16e édition du Carnaval des neiges de Le Goulet. 

En terminant, je vous invite à nous suivre sur la page Facebook de la municipalité et sur 

notre site internet pour en apprendre sur les différentes activités au sein de la 

municipalité. 

Merci de votre écoute et bonne fin de soirée. 

Kassim Doumbia 

Maire 


